

### **Sabbat après-midi 29 août**

#### **Philippe missionnaire**

En tant que disciples du Christ travaillant ensemble avec Lui, nous devrions veiller à ce que l'unité règne parmi tous les ouvriers. Certaines personnes seront converties à la vérité d'une certaine manière, d'autres par une méthode différente, ainsi tel ouvrier œuvrera-t-il de telle façon, et tel autre d'une autre, mais tous peuvent le faire en harmonie. Une tâche spécifique est confiée à chaque collaborateur.

Ceux qui critiquent leurs compagnons de travail ouvrent une porte par laquelle l'ennemi ne manquera pas d'entrer. Quoi de plus triste qu'un frère qui s'élève contre un autre frère, exprimant ses doutes et ses suspicions concernant sa sincérité ? Il y a de très nombreuses façons d'employer les dons confiés par Dieu. Car tous ont pour objectif de susciter la foi dans la Parole inspirée. Que chacun veille sur ses paroles et son travail afin d'agir en harmonie avec ceux qui œuvrent dans le même but. ...

L'amour rédempteur d'abord manifesté dans le cœur des ouvriers introduira le glorieux message de l'Évangile. Le thème de la grâce salvatrice servira d'antidote à tout esprit critique et méchant. Un travail fervent accompli pour le salut des pécheurs révélera l'amour du Christ présent dans les cœurs.

*This Day With God, p. 297*

Attendrons-nous que s'accomplissent les prophéties concernant la fin avant d'en parler? A quoi serviraient alors nos paroles? Attendrons-nous que les jugements de Dieu s'abattent sur les pécheurs avant de leur dire comment ils peuvent les éviter? Où est notre foi dans la Parole de Dieu? Devrons-nous voir se réaliser les choses annoncées pour y croire? La lumière divine a projeté sur nous ses rayons salutaires, nous montrant que le jour du Seigneur est proche, à la porte. Lisons, et comprenons avant qu'il ne soit trop tard.

C'est par nous, c'est-à-dire par une voie consacrée, que la vie céleste doit se communiquer à d'autres. Il faut que le Saint-Esprit anime et pénètre l'Église tout entière, purifiant les cœurs et les unissant les uns aux autres. Ceux qui ont été ensevelis avec le Christ par le baptême doivent naître de nouveau, et vivre réellement la vie du Christ. Une mission sacrée nous a été confiée. Nous devons obéir à cet ordre: « Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et

enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. » Mat. 28 : 19, 20. L'œuvre à laquelle vous vous êtes consacrés a pour but de faire connaître l'Évangile du salut. La perfection céleste sera votre force.

*Testimonies for the Church, vol. 9, p. 20; Témoignages, vol. III, pp. 345, 346.*

### **Dimanche 30 août 2015**

#### **Philippe l'évangéliste**

Nous devons faire notre travail complètement et consciencieusement, même s'il n'y a personne au monde pour nous dire : « C'est très bien. » Nos vies doivent être ce que Dieu a voulu qu'elles soient, riches en bonnes œuvres, en actes bienveillants et prévenants, en témoignages de douceur, de pureté et d'amour. C'est ainsi que nous pouvons représenter le Christ dans le monde... Les hommes accablés de travail, qui sont aux premières lignes dans la grande œuvre du salut des âmes, sont ceux que Dieu honorera. Fixez vos yeux sur le Christ.

*Evangelism, p. 630; Évangéliser, p. 563.*

Après avoir montré en quoi consiste la justice et comment elle a sa source en Dieu, Jésus énuméra quelques devoirs pratiques. Qu'on fasse des aumônes, des prières ou des jeûnes, dit-il, sans se proposer jamais d'attirer l'attention sur soi-même ou d'obtenir des louanges. Qu'on donne, en toute sincérité pour le soulagement des pauvres. C'est par la prière que l'âme cherche à communier avec Dieu. Que ceux qui jeûnent ne baissent pas la tête et n'aient pas de pensée égoïste. Le cœur du pharisien est un sol stérile où aucune semence de vie divine ne peut germer. Plus on s'abandonne sans réserve à Dieu, plus on lui est agréable. Par la communion avec Dieu les hommes deviennent ses collaborateurs, en tant qu'ils s'efforcent de refléter son caractère parmi les humains.

*The Desire of Ages, p. 312; Jésus-Christ, p. 301.*

Le véritable ministre de Christ devrait être entouré d'une atmosphère spirituelle lumineuse, car il est en contact avec le monde de la lumière et marche avec Christ qui est la lumière du monde. On peut s'opposer aux arguments, dédaigner nos supplications ou nos raisonnements ; nos appels les plus éloquents, basés sur une logique rigoureuse, peuvent se heurter à l'indifférence. Mais un caractère aimant la justice, une piété journalièrement vécue, un souci constant à l'égard des pécheurs, un esprit de vérité brûlant au

cœur de l'être, rayonnant dans tout le comportement et s'échappant des lèvres dans chaque mot, tout cela constitue un sermon auquel il est difficile de résister, et qui fait trembler la forteresse de Satan. Les pasteurs qui marchent avec Dieu sont revêtus des atouts célestes et la victoire couronnera leurs efforts.

Ceux qui se sont engagés dans la belle et solennelle œuvre qui est d'avertir le monde, ne doivent pas se contenter de leur expérience individuelle avec Dieu, mais ils doivent cultiver l'amour les uns des autres et s'employer à être un en esprit, en jugement et partager leurs points de vue. L'absence de cette forme d'amour plait grandement à notre rusé ennemi. Il est l'auteur de l'envie, de la jalousie, de la haine et des dissensions ; et il se réjouit de voir ces horribles mauvaises herbes étouffer l'amour, cette tendre plante qui pousse divinement.

Il déplaît à Dieu que ses serviteurs se censurent, se critiquent et se condamnent les uns les autres. Il leur a confié une tâche particulière, celle de défendre la vérité. Ils sont ses ouvriers ; tous doivent les respecter, et ils doivent se respecter les uns les autres.

*Lift Him Up*, p. 225.

### **Lundi 31 août 2015**

#### **Serveur à table**

Lorsque la grâce du Christ est exprimée dans les paroles et dans les actes des croyants, la lumière resplendit pour ceux qui sont dans les ténèbres ; car, tandis que les lèvres louent le Seigneur, la main est occupée à faire du bien à ceux qui périssent. Nous lisons dans les Ecritures qu'au jour de la Pentecôte, quand le Saint-Esprit descendit sur les disciples réunis, aucun chrétien ne disait que ce qu'il avait lui appartenait en propre. Tout ce qu'il possédait était destiné à faire progresser l'œuvre de Dieu, et des milliers d'âmes se convertissaient en un jour. Lorsque le même Esprit agira sur les croyants de notre époque et qu'ils donneront avec la même libéralité, une grande œuvre s'accomplira.

*Manuscript 95*, 1907; *Le ministère de la bienfaisance*, p. 205.

Les pauvres sont l'héritage du Seigneur. Le Christ a donné sa vie pour eux. Il veut que ceux qu'il a désignés comme ses économes soient généreux avec l'argent qui leur est confié pour soulager la misère et soutenir son œuvre sur la terre. Dieu est riche en ressources. Il a désigné des hommes pour être ses trésoriers dans le monde. Ce qu'il leur a confié, ils doivent l'employer pour son service.

Dans chacune de nos églises, il devrait y avoir un fonds pour les pauvres. Que chaque membre offre un sacrifice d'actions de grâces une fois par semaine ou une fois par mois, comme il lui conviendra le mieux. Cette offrande exprimera notre gratitude pour la santé, la nourriture et le vêtement qui nous ont été dispensés. Dans la mesure où Dieu nous aura bénis, nous donnerons pour les pauvres, les souffrants et les nécessiteux. Je voudrais attirer l'attention de mes frères, spécialement sur ce point. Souvenez-vous des pauvres. Renoncez à un peu de votre luxe, même à vos aises ; assistez ceux qui n'ont qu'une maigre nourriture et des habits de misère. En le faisant pour eux, vous le ferez pour Jésus dans la personne de ses saints, car il s'identifie lui-même avec l'humanité souffrante. N'attendez pas pour agir que vos besoins imaginaires soient tous satisfaits, ne donnant que lorsque vous vous y sentez poussés. Donnez avec régularité, soit dix, soit cinquante centimes ou un franc chaque semaine. (*Ceci a été écrit en 1882, NDR*) C'est-à-dire ce que vous aimeriez voir inscrit à votre compte dans le livre du ciel au dernier jour.

*Welfare Ministry*, p. 272; *Le ministère de la bienfaisance*, p. 206.

Mais ceux qui avaient été convertis, grâce aux efforts des apôtres, étaient unis par l'amour chrétien. Les préventions d'autrefois avaient fait place à l'harmonie et à la concorde. Toutefois, Satan sachant que tant que cette union durerait il serait impuissant à freiner les progrès de l'Évangile, chercha à tirer profit de leurs anciens préjugés, dans l'espoir d'introduire dans l'Eglise des éléments de discorde.

Sous la sage direction des apôtres, qui travaillaient dans l'unité et par la puissance du Saint-Esprit, l'Évangile faisait de rapides progrès. L'Église s'agrandissait sans cesse, et l'augmentation de ses membres alourdissait les fardeaux de ceux qui en avaient la charge. Pas un seul homme, pas un seul groupe d'hommes ne pouvait continuer à porter ces fardeaux sans mettre en péril les progrès de l'Eglise. Il fallait donc une répartition nouvelle des responsabilités qui avaient été assumées par quelques-uns pendant les premiers jours de l'Eglise. Les apôtres devaient maintenant prendre une décision importante pour faire régner l'ordre, et confier à d'autres certaines charges qu'ils avaient été seuls à porter jusqu'alors.

*The Acts of the Apostles*, pp. 87, 88; *Conquérants pacifiques*, pp. 77,78.

## Mardi 1<sup>er</sup> septembre 2015

### **Philippe en Samarie**

La persécution qui sévit dans l'Eglise donna une grande impulsion à l'œuvre évangélique. En effet, le ministère de la Parole avait été couronné de succès à Jérusalem ; mais en y prolongeant leur séjour, les disciples risquaient de négliger le mandat que le Sauveur leur avait confié, d'aller partout le monde. Oubliant que c'est en travaillant avec zèle au service de Dieu qu'on acquiert le plus de force pour résister au mal, ils commencèrent à croire qu'ils n'avaient pas de tâche plus importante que celle de se rendre à Jérusalem pour protéger l'Eglise des assauts de l'ennemi. Au lieu d'apprendre aux nouveaux convertis à proclamer l'Evangile à ceux qui ne l'avaient pas encore entendu, ils couraient le danger d'être satisfaits du travail qu'ils avaient accompli. Afin de disperser ses représentants partout où ils pourraient travailler au salut de leurs semblables, Dieu permit que la persécution sévît contre eux. Chassés de Jérusalem, les chrétiens « allaient de lieu en lieu, annonçant la bonne nouvelle de la parole ».

Parmi ceux à qui le Sauveur avait confié la mission « Allez, faites de toutes les nations des disciples », il s'en trouvait de très modeste origine, des hommes et des femmes ayant appris à aimer le Seigneur et décidé de suivre l'exemple de désintéressement qu'il avait donné dans son ministère. A ces humbles serviteurs, aussi bien qu'aux disciples qui avaient été avec le Sauveur pendant son activité terrestre, une précieuse tâche était confiée : ils devaient porter au monde entier la bonne nouvelle du salut par le Christ.

*The Acts of the Apostles*, p. 105; *Conquérants pacifiques*, p. 92.

Le travail désintéressé des chrétiens du passé devrait être pour nous, aujourd'hui, une leçon de chose et une source d'inspiration. Il faut que les membres de l'Eglise de Dieu soient zélés pour les bonnes œuvres, détachés des ambitions mondaines, et décidés à marcher dans l'empreinte des pas de celui qui allait de lieu en lieu, faisant du bien. Le cœur rempli de sympathie et de miséricorde, qu'ils pourvoient aux besoins des malheureux, apportant aux pécheurs la connaissance de l'amour du Sauveur. Une telle tâche requiert des efforts laborieux, mais elle réserve une riche récompense. Ceux qui s'y livrent avec sincérité verront des âmes gagnées au Sauveur, car l'influence qui accompagne l'exécution de la mission divine est irrésistible...

Tous ceux qui ont accepté le Christ comme Sauveur personnel sont appelés à travailler au salut de leur prochain. Nous lisons dans l'Apocalypse :

« L'Esprit et l'épouse disent : Viens. Et que celui qui entend dise : Viens ». Le devoir de transmettre cette invitation concerne l'Eglise tout entière. Que celui qui l'a entendue fasse retentir le message divin par monts et par vaux, et répète « Viens »!

Le croyant humble et consacré, chargé par le Maître du fardeau des âmes, doit être encouragé par ceux auxquels le Seigneur a conféré de plus lourdes responsabilités. Il faut que les conducteurs de l'Eglise de Dieu comprennent que la mission du Sauveur est confiée à tous ceux qui croient en son nom. Dieu enverra dans sa vigne beaucoup de fidèles qui n'ont pas été consacrés au saint ministère par l'imposition des mains.

*The Acts of the Apostles*, pp. 109, 110; *Conquérants pacifiques*, pp.96, 97.

## Mercredi 2 septembre 2015

### **En compagnie de l'Ethiopien**

...Cet Ethiopien, qui occupait un rang très élevé, exerçait une grande influence. Dieu vit qu'il se convertirait et donnerait alors à ses semblables la lumière qu'il avait reçue, en exerçant cette influence en faveur de l'Évangile. Les anges de Dieu veillaient sur ce chercheur de vérité, qui fut en effet amené au Sauveur. Par l'intermédiaire du Saint-Esprit, le Seigneur le mit en contact avec l'un de ses serviteurs qui pourrait le conduire à la vérité.

Il fut donc ordonné à Philippe d'aller vers l'Ethiopien pour lui expliquer la prophétie qu'il lisait... Alors Philippe lui révéla la grande vérité de la Rédemption. Commencant par ce passage même, « il lui annonça la bonne nouvelle de Jésus ».

... Le cœur de l'Ethiopien palpitait d'intérêt en entendant l'explication des saintes Écritures ; et lorsque le disciple eut achevé, cet homme était prêt à recevoir la lumière de la vérité. Sa haute position dans le monde ne lui servit pas d'excuse pour repousser l'Évangile. « Comme ils continuaient leur chemin », dit le récit, « ils rencontrèrent de l'eau. Et l'eunuque dit : Voici de l'eau ; qu'est-ce qui empêche que je ne sois baptisé ? Philippe dit : Si tu crois de tout ton cœur, cela est possible. L'eunuque répondit : Je crois que Jésus-Christ est le Fils de Dieu. Il fit arrêter le char; Philippe et l'eunuque descendirent tous deux dans l'eau, et Philippe baptisa l'eunuque. » (Actes 8 : 36-38).

Cet Ethiopien représente le groupe important de ceux qui ont besoin d'être instruits par des missionnaires tels que Philippe, des hommes qui entendent la voix de Dieu et iront là où il les enverra. Bien des personnes lisent les saintes Écritures sans en comprendre le véritable sens. Dans le

monde entier, des hommes et des femmes tournent vers le ciel des regards angoissés. Avec prières et avec larmes, ils réclament la lumière, la grâce de l'Esprit. Beaucoup sont sur le seuil du royaume des cieux, attendant seulement l'invitation d'y entrer.

Un ange conduisit Philippe vers celui qui cherchait la vérité, et qui était prêt à la recevoir. Aujourd'hui, les anges conduiront aussi les pas des serviteurs de Dieu; le Saint-Esprit sanctifiera leurs paroles, purifiera et ennoblira leurs cœurs. L'ange envoyé à Philippe aurait pu accomplir lui-même cette œuvre pour l'Éthiopien ; mais ce n'est pas ainsi que Dieu procède. Sa volonté est que les hommes collaborent au salut de leurs semblables.

*The Acts of the Apostles*, pp. 107–109; *Conquérants pacifiques*, p. 94, 95.

Le thème de la rédemption est celui dans lequel les anges désirent plonger leurs regards; il sera la science et le chant des rachetés pendant l'éternité. Ne mérite-t-il pas d'être étudié attentivement dès maintenant ? La miséricorde et l'amour infinis de Jésus-Christ, le sacrifice accompli en notre faveur, voilà quel doit être le sujet de nos réflexions les plus sérieuses et les plus solennelles. Il faut s'arrêter longuement sur le caractère de notre Rédempteur et Intercesseur, et méditer sur la mission de celui qui est venu sauver son peuple de ses péchés. Par la contemplation des choses célestes nous fortifierons notre foi et notre amour. Nos prières seront plus agréables à Dieu, parce qu'elles seront de plus en plus inspirées par la foi et l'amour. Elles seront intelligentes et ferventes. Nous acquerrons une confiance plus ferme en Jésus, et nous ferons une expérience journalière et vivante de sa puissance pour sauver parfaitement ceux qui viennent à Dieu par lui.

En méditant sur les perfections du Sauveur, nous sentirons naître en nous le désir d'être entièrement renouvelé et transformé à sa pure image. L'âme désirera ardemment ressembler à celui qu'elle adore. Plus nos pensées s'arrêteront sur Jésus-Christ, plus nous voudrions parler de lui, et mieux nous le représenterons aux yeux du monde.

*Steps to Christ*, pp. 88, 89; *Le meilleur chemin*, pp. 86, 87.

### **Jedi 3 septembre 2015**

#### **Philippe l'Évangéliste, le Père et l'Esprit**

Le Seigneur a laissé une œuvre que chacun d'entre nous doit accomplir – non pas le travail temporel de planter, de semer, de récolter et d'engranger

la moisson, mais de construire Son royaume, en faisant connaître la vérité, et de considérer cela comme notre premier et plus important devoir. Dieu a des exigences à notre égard. Il nous a revêtus d'habileté et nous a donné des opportunités, si nous voulons les voir et les mettre en valeur. Personne d'autre que nous-même ne peut remplir les devoirs que Dieu nous a confiés. Les défaillances des autres... ne pourront servir d'excuses à personne, car seul le Christ est notre modèle : pur, irréprochable et incorruptible.

*Our High Calling*, p. 303.

Il est nécessaire que les pères et les mères comprennent leur responsabilité. Le monde est plein de pièges pour les jeunes... Ils ne peuvent discerner les dangers cachés, ni l'issue effroyable du sentier qui leur semble être celui du bonheur. La satisfaction de leurs appétits et de leurs passions épuise leurs énergies, et c'est ainsi que des millions d'entre eux se perdent pour cette vie et pour l'éternité. Les parents doivent se souvenir que leurs enfants rencontreront ces tentations. Avant même la naissance de l'enfant, une préparation est nécessaire qui permettra de gagner la bataille contre le mal.

Une sagesse plus grande que la sagesse humaine doit accompagner les parents à chaque étape, afin qu'ils sachent comment éduquer au mieux leurs enfants, pour que ceux-ci aient une vie utile et heureuse ici-bas, puissent rendre un meilleur service et jouir d'une joie plus intense dans l'au-delà.

Beaucoup de soi-disant disciples du Christ négligent malheureusement leurs devoirs domestiques. Ils ne se rendent pas compte de l'importance sacrée de la responsabilité que Dieu leur a confiée. Le Seigneur compte sur eux pour former chez leurs enfants un caractère qui les rendra capables de résister aux nombreuses tentations qui surgiront au cours de leur jeunesse.

*Child Guidance*, pp. 21, 22.

### **Vendredi 4 septembre 2015**

**Pour aller plus loin :** *Conquérants pacifiques*, chapitre 11, « L'Évangile en Samarie », pp. 91-98.